

PEMDES

Paslon Nomor Urut 3 Beri Pembekalan kepada 3000 Anggota Tim

Linda Sari - BUKITINGGI.PEMDES.WEB.ID

Oct 18, 2024 - 09:38



Paslon Nomor Urut 3 Beri Pembekalan kepada 3000 Anggota Tim

Bukittinggi -Pasangan calon Walikota Bukittinggi H. Erman Safar- Heldo Aura Dt. Sampono Rajo mengumpulkan dan memberikan pembekalan kepada sekitar 3.000 anggota tim. Materi pembekalan terkait visi misi dan program unggulan

kandidat Erman Safar-Heldo Aura, yang ikut pilkada Walikota Bukittinggi 2024.

"Pembekalan ini dilakukan agar setiap anggota tim bisa, pas dan tepat ketika menyampaikan visi misi dan program unggulan Erman - Heldo kepada masyarakat kota. Tim, temui warga, sampaikan program. Jangan bicarakan soal calon-calon lain. Fokus pada program kita saja dan selalu bersikap sabar."

Hal itu disampaikan Erman Safar di hadapan ribuan anggota tim pemenangan Erman-Heldo tadi malam, Kamis, 17 Oktober 2024 memenuhi Aula Gedung Futsal di Jangkak, Bukittinggi.

Dalam acara pembekalan tim Erman-Heldo hadir Ketua Tim Pemenangan H. Irwandi Dt. Batujuah, Koordinator Harian Tim Pemenangan H. Trismon, istri Erman; Fiona Agyta dan istri Heldo Aura; Mena Sri Dewi. Juru kampanye Tasmon, Rusdy Nurma, juga hadir puluhan pengurus partai pengusung dan pendukung dan tokoh-tokoh masyarakat penasehat pasangan kandidat nomor 3 itu.

"Izinkan saya menyampaikan rasa bangga kepada semua tim. Jumlah tim kita saat ini lima kali lipat dibanding saat pilkada lalu. Kita juga mengetahui, begitu banyak simpatisan dan pendukung Erman-Heldo yang secara sukarela membantu. Tim, kita perlu menjaga semua itu," ujar Erman Safar

Semakin Baik

Ketua Tim Pemenangan Erman Safar- Heldo Aura, Irwandi Dt. Batujuah menyampaikan, tim pemenangan Erman-Heldo adalah ujung tombak di lapangan. Tim harus bertekad memenangkan kandidat yang dijagokan: Erman-Heldo

"Memenangkan calon Walikota Erman Safar dan Wakil Heldo Aura, kita yakini akan membuat kota Bukittinggi semakin baik," kata Irwandi Dt. Batujuah yang disambut meriah ribuan tim.

Di bagian lain Irwandi Dt. Batujuah yang pernah jadi Wakil Walikota Bukittinggi periode 2015-2020 mengatakan, visi misi dan program Erman Safar - Heldo Aura melanjutkan program yang selama ini telah dirasakan masyarakat manfaatnya.

"Program Erman - Heldo lima tahun ke depan tetap untuk kepentingan membantu kehidupan dan ekonomi masyarakat. Kita yakin, program mensejahterakan masyarakat akan menurunkan secara signifikan masyarakat miskin di Bukittinggi," ujar Irwandi Dt. Batujuah.

Dirasakan Warga

Kandidat Walikota Bukittinggi, Erman Safar, kembali maju untuk periode kedua. Sekarang Erman Safar memilih menggandeng figur Wakil Walikota; Heldo Aura, putra Kurai bergelar Dt. Sampono Rajo. Visi yang diusung 'Bukittinggi Semakin Hebat Berlandaskan Adat Basandi Syara', Syara' Basandi Kitabullah'.

Selama menjabat Walikota pada periode pertama, Erman Safar telah mewujudkan program prorakyat yang sangat dirasakan masyarakat kota Bukittinggi. Untuk periode kedua, program meningkatkan kesejahteraan warga tetap menjadi tujuan dan fokus paslon Erman Safar- Heldo Aura.

Dalam pembekalan, ribuan tim pemenangan Erman-Heldo diberi bekal dan bahan sosialisasi program untuk disampaikan kepada masyarakat. (*)